



Rheingolddukat 1772

Kurfürst und Erzbischof Emmerich Joseph von Breitbach-Bürresheim war wegen seiner Jagdleidenschaft, Weinliebe, und Volksfürsorge beim Volk überaus beliebt.

Dieser Dukat ist eine Gedenkmünze aus Rheingold. Diese Herkunft ist der Münze deutlich zu entnehmen („AVRVM RHENI“). Auf der Vorderseite sehen wir das Porträt des leutseligen Herrschers.

Der Mainzer Erzbischof war „Primus Germaniae“ und durfte den König krönen. Mainz war Mitgründer des kurrheinischen Münzvereins. Auf diese Weise beeinflusste das Bistum die gesamte Münzprägung Mitteleuropas.

Informationen

1772 (Datierung)

Dukat

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F12

Inv. M22222
